



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 12 janvier 2024

1, 2, 3, PRÊTS ? PARTEZ !

LA RATP S'ASSOCIE À LA GRANDE CAUSE NATIONALE

ET INVITE LES VOYAGEURS À UNE « PAUSE SPORTIVE » DU 16 AU 19 JANVIER 2024.



L'année 2024 sera incontestablement placée sous le signe du sport avec la tenue, cet été, du plus grand événement sportif au monde à Paris et en Île-de-France. Un événement exceptionnel pour lequel toute l'entreprise est d'ores et déjà mobilisée.

En ce début d'année, la RATP invite ses voyageurs, dans le cadre de son programme « Tous Athlètes de la Ville » à une rentrée sportive avec l'ouverture de la station éphémère « Bonnes résolutions » du mardi 16 au vendredi 19 janvier 2024 entre 12h et 18h. Cet événement marquera le début d'une série d'animations proposée à nos voyageurs autour du sport sur le réseau opéré par la RATP.

« Station - Bonnes résolutions - attention au départ, vous êtes invité(s) à débiter votre cours de sport ! »

Installé à la station Bibliothèque François Mitterrand (métro ligne 14), cet espace de 40m² proposera de multiples activités sportives aux voyageurs du réseau opéré par la RATP.

L'opération est labellisée **Grande Cause Nationale 2024** : « Bouge 30 minutes chaque jour » qui a pour objectif, cette année, de promouvoir l'activité physique et sportive et ses bienfaits au cœur de la société.





COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 12 janvier 2024

1, 2, 3, PRÊTS ? PARTEZ !

LA RATP S'ASSOCIE À LA GRANDE CAUSE NATIONALE

ET INVITE LES VOYAGEURS À UNE « PAUSE SPORTIVE » DU 16 AU 19 JANVIER 2024.

AU PROGRAMME DE CES 4 JOURS :

- ⇒ Des sessions de sport (circuit training, Fitstick, stretching, activités sport-santé, wrestling training, etc.) de 20 minutes sur inscriptions (sur la page dédiée <https://www.ratp.fr/stationbonnesresolutions>) ou sur place ;
- ⇒ Les ateliers seront animés par des coaches des Fédérations Françaises d'Éducation Physique et de Gymnastique Volontaire (les 16 et 17 janvier) et de Lutte (les 18 et 19 janvier) partenaires du programme « Tous Athlètes de la ville » ;
- ⇒ Deux vélos en libre-service prêtés par Basic Fit seront également à disposition dans cet espace.





COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 12 janvier 2024

1, 2, 3, PRÊTS ? PARTEZ !

LA RATP S'ASSOCIE À LA GRANDE CAUSE NATIONALE

ET INVITE LES VOYAGEURS À UNE « PAUSE SPORTIVE » DU 16 AU 19 JANVIER 2024.

LA GRANDE CAUSE NATIONALE

Comme l'a annoncé le Président de la République, l'année 2024 sera incontestablement placée sous le signe du sport, avec les **Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024**, ainsi que la **Grande Cause Nationale (GCN2024)**, qui est dédiée à la promotion de l'activité physique et sportive.

À cet égard, **la RATP se mobilise aux côtés de la GCN2024**, afin d'encourager les Français à **inscrire davantage de sport dans leur quotidien**, et ainsi **saisir l'élan exceptionnel que nous donnent les Jeux** pour marquer **un tournant dans notre histoire sportive**. Cette année historique pour le sport en France représente aussi une occasion immanquable pour appeler à la mobilisation générale, face à l'urgence sanitaire que constitue la sédentarité.

Pour relever ces différents défis, trois objectifs ont été fixés dans le cadre de la GCN2024 :

- **Mettre le sport au cœur de nos politiques publiques et de notre pacte républicain**, tout particulièrement en matière d'éducation, d'inclusion et de santé pour nos compatriotes.
- **Mobiliser l'ensemble des acteurs du sport français**, et, au-delà, toutes les forces vives du pays, afin de promouvoir ensemble les valeurs et les bienfaits du sport.
- **Inciter tous les Français à pratiquer davantage**, en ancrant dans la conscience collective un marqueur fort, appelé à devenir un réflexe : 30 minutes d'activité physique et sportive par jour.

Depuis 1977, la « Grande Cause Nationale » est un label décerné par le gouvernement, qui, chaque année, permet de donner de la visibilité à un enjeu de société (illettrisme, violence faites aux femmes, prévention routière...). Après la lecture en 2021-2022 et le mentorat au service de l'émancipation professionnelle des jeunes en 2023, c'est la promotion de l'activité physique et sportive qui est la « Grande Cause Nationale » en 2024.

Pour soutenir l'initiative et remettre l'activité sportive au cœur de la société, de nombreux relais seront mobilisés : sportifs, événements sportifs, professeurs d'EPS, influenceurs, fédérations, mais également une campagne nationale tous publics à 360°.

[Pour plus d'informations cliquez ici.](#)

LA RATP ET LE SPORT

- Le groupe RATP est depuis sa création activement engagé sur le terrain du sport. Le Groupe se positionne aujourd'hui comme un acteur important du monde sportif en France et fonde sa légitimité sur son patrimoine historique et sur ses contributions techniques à l'organisation des grands événements sportifs mondiaux.
- Entreprise publique de transports, le groupe RATP entretient avec le monde sportif un dialogue permanent sur des notions de citoyenneté, de mixité ou de vivre-ensemble, et en propose une traduction concrète dans les actions qu'il met en œuvre sur les terrains notamment du rugby et du handball.
- Le Groupe poursuit son objectif de faire du sport un vecteur de partage avec ses voyageurs à travers de nombreuses animations dans son réseau à travers le programme « Tous athlètes de la ville ». Le Groupe met également en place des dispositifs en interne permettant d'une part, de contribuer au rayonnement de la France en accompagnant des sportifs dans leur carrière et dans leur intégration professionnelle, et d'autre part de favoriser la pratique sportive de ses salariés.

Contact presse

RATP

Agathe Nougé

servicedepresse@ratp.fr

01 58 78 37 37

